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銚子税務署長　宮　本　 竜　平

着任のごあいさつ

初秋の候、公益社
団法人銚子法人会
の皆様には、益々御
清栄のこととお慶び

申し上げます。
本年7月の人事異動により銚子税務署長を拝
命しました宮本でございます。異動前は、東京
国税局課税第一部企画調整官を務めておりま
した。前任の廣瀬署長同様、よろしくお願い申し
上げます。
平素より、公益社団法人銚子法人会の皆様
には、税務行政に対する深い御理解と御協力を
賜り、厚く御礼申し上げます。
貴会におかれましては、昭和２６年の発足以
来「企業及び社会の健全な発展に貢献する」と
いう基本理念の下、様々な研修会や講演会の
開催を通じて正しい税知識の普及活動、税の広
報活動、地域社会における社会貢献活動など、
多岐に渡る活動を展開されていると伺っており
大変心強く感じております。
これもひとえに井上会長をはじめ、役員並び
に会員の皆様方の永年の御尽力の賜物である
と、心から敬意を表する次第でございます。
さて、適格請求書等保存方式（いわゆるイン
ボイス制度）の導入が令和5年10月に控えてお
り、登録制度の見直しにより、令和５年10月か
らインボイス制度の登録を受けるには本年９月
30日までに登録申請書を提出していただく必
要があります。

登録自体は事業者の皆様の任意となります
が、適格請求書等保存方式の下では、適格請求
書発行事業者としての登録を受けなければ、イ
ンボイスを発行することができません。また原
則として、インボイスの保存のない仕入税額控
除は認められません。そのため、対取引先との
関係や事業内容等により、免税事業者を含む
多数の事業者の皆様におかれましては、登録を
行うか否かを判断していただくと共に、新制度
への対応をお願いします。
国税当局としましては、事業者の皆様がイン
ボイス制度に円滑に対応できるよう、様々な機
会を利用して、制度の周知・広報等の取り組み
を行ってまいります。
国税庁の使命である「納税者の自発的な納
税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」こと
を達成するには、皆様との連携、協調関係を一
層深めていくことが不可欠であると考えており
ます。そのため、私どもとしましても、有益な情
報の提供や説明会への講師の派遣など、できる
限りの対応をさせていただきますので、今後と
も御協力をお願い申し上げます。
結びにあたり、公益社団法人銚子法人会の
益々の御発展並びに会員の皆様の御健勝及び
御事業の御繁栄を心から祈念いたしまして、着
任の挨拶とさせていただきます。
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銚子税務署　新旧幹部職員名簿

プ ロ フ ィ ー ル

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

栃木県

ゴルフ

査察　広域課
課長補佐

課二　料調一課
総括主査

副 署 長

  さ　　 とう　　ひろ　   みち

佐　藤　洋　通

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

山梨県

料理を始めました！

法人課税第1部門
統　　 括　　 官

法人課税第1部門
国 税 調 査 官

 な　す した　　 ま　　　き

奈須下　真　紀

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

埼玉県

うさぎと遊ぶこと
競馬

 おお　　にし　　とも　　 き

大　西　智　樹

令和5年7月10日現在

職　　　名 新 旧
氏　　　名 前　任　地

署 長

副 署 長

総 務 課 長

会 計 係 長

総 務 係 長

管 理 運 営 部 門
統 括 官
徴 収 部 門
統 括 官
個人課税第１部門
統 括 官
個人課税第２部門
統 括 官
資 産 課 税 部 門
統 括 官
法人課税第１部門
統 括 官
法人課税第２部門
統 括 官
法人課税第３部門
統 括 官

法 人 課 税 第 1 部 門
審 理・法 人 会 担 当
法 人 課 税 第 1 部 門
源 泉 担 当

みや　　もと　 りゅう　 へい

宮　本　竜　平
課一
企画調整官
査察
広域課　課長補佐

氏　　　名 異　動　先

 さ　　  とう　　ひろ　　みち

佐　藤　洋　通
むら せ たか ゆき

邨 瀬 貴 之
 ふじ　　わら　　こう　　  じ

藤　原　浩　治
総務
納税者支援調整官

 あま　　 の　　　げん た ろう

天　野　元太郎
 あま　　 の　　　げん た ろう

天　野　元太郎
うしろ　 だ　　　　　　ゆたか

後　田  豊
 やなぎ　ほり　　　　　 ゆたか

柳　堀  裕

うしろ　 だ　　　　　　ゆたか

後　田  豊
 やなぎ　ほり　　　　　 ゆたか

柳　堀  裕
  む　　 かさ　  じゅん　 いち

六　笠　純　一
  た　　 なか　 じゅん　 いち

田　中　純　一
  た　　 なか　 じゅん　 いち

田　中　純　一
 な　す した　　  ま　　   き

奈須下　真　紀

立川　
個人３　統括調官

たか　　はし　　ひで　　 き

高　橋　英　樹

課二　料調一課
総括主査

課二　調査（間接諸税）
情技官

留任 留任

留任

留任

留任

留任

留任 留任

留任

留任

 き どころ まさ ひろ

城 所 昌 宏

あら き よし かず

荒 木 佳 一

銚子
法人３　事務官

横浜中
個人２　調査官

  こ　　　ぼり　　ひろ　 　し

小　堀　博　司 留任
  こ　　　ぼり　　ひろ　 　し

小　堀　博　司
てら　　かわ　　 り　　　え

寺　川　理　絵
せき  ひろ み

關  裕 巳
なか　　もと　　たか　　あき

中　本　崇　明 留任
なか　　もと　　たか　　あき

中　本　崇　明
おお　　にし　　とも　　 き

大　西　智　樹
すぎ　　　　　　なお　　 や

杉　　　尚　哉

ひろ　　 せ　　 こう　　いち

廣　瀬　公　一

うち　　 だ　　 よし　　ひこ

内　田　吉　彦
江戸川北
総務課長

 つち やま まさ ゆき

土 山 雅 之

荒川
法人１　統括調官
厚木
法人２　統括調官

玉川
個人２　統括調官

四谷
総務係長

渋谷　
法人15　調査官

調査三部
調査官

千葉東
法人３　事務官

いま　　 い　　 けい　　すけ

今　井　啓　介
おお　　こし　　こう　　  た

大　越　昂　太

渋谷署　法人15部門

総務
考査課長
税大
専門教育　教授
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銚子税務署からのお知らせ
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銚子税務署からのお知らせ
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旭県税事務所からのお知らせ

「普通徴収切替理由書」
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旭県税事務所からのお知らせ
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組織委員長　大　川　勝　美

会員増強月間へのご協力のお願い

　銚子法人会の会員の皆
様、組織委員長の大川勝美
です。皆様方には、日頃か
ら会員増強にご協力いた
だきありがとうございま

す。特に地元金融機関の方々には、当法人会に対
しまして絶大なるご協力をいただき、あらためま
してお礼を申し上げます。
　当法人会は、長年にわたり目標の150％以上を
達成し、且つ当会の井上峰夫会長が千葉県連の組
織委員長となるなど、会員増強のオピニオンリー
ダーとなっております。これらもひとえに皆様方
のご協力のたまもので、組織委員会を代表して深
く感謝申し上げます。
　さて、今年も10月、11月の2カ月間にわたり増
強運動が始まります。日頃日常業務に忙しい経営
者の皆様方には、大変なご苦労をおかけすること

とはなりますが、法人会の組織力をさらに高め、
且つ活性化させるためにも、組織の拡大を図って
いきたいと考えていますのでご協力をよろしく
お願いいたします。
　いよいよ来月に迫った、適格請求書等保存方式
（インボイス制度）の導入にあたり、会計事務はさ
らに複雑化することが目に見えている昨今、法人
会という場を通して、会員同士が情報を共有しあ
うことにより、この難しい問題に対処していこう
と考えています。
　また、法人会加入のメリットとして提携保険会
社の提供する大型保障保険は、年会費を上回る保
険料の割引特典があります。企業を守る保険に大
きな特典もあることをご案内申し上げます。
　最後に、10月から始まる会員増強へのご支援、
ご協力をお願い申し上げて、組織委員長からの挨
拶とさせていただきます。　

◆　加　入　目　標　◆
１．目標数値について

２．支部目標とその根拠
・支部目標は、各支部の4年度退会者数をカバーする数値として、1件でも純増を目指す
　数値とした。

稼働法人数：3,774　加入率：46.1％

銚子支部
加 入 法 人 数 未加入法人数 R4年度退会数 目　　　　標

旭 支 部
匝瑳支部
合　　計

770
567
404
1,741

694
900
439
2,033

22
17
10
49

30
20
15
65

地区別 項　目
＊令和5年7月末

（１）県連示達目標は25社（前年25社）。
（２）当会の自主目標は、未加入法人の概ね3％を加入目標として、65社とする。
（３）なお、金賞獲得を目指して目標の150％である38社を必達目標とする。
         当会は過去18年間連続金賞受賞。
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ペットボトル水の賞味期限は「飲めなくなる期限」ではない
食品ロス問題ジャーナリスト　井出留美

　『賞味期限のウソ』（幻冬舎新書）という拙著のタイトルは、初めてお会いした新書編集長が、
会ったその日に考えてくださったものです。「賞味期限を過ぎると食べられなくなってしまう、飲
めなくなってしまう」と思い込んでいる人がいますが、決してそうではないのですよ、という意味
を込めたタイトルです。ある講演で、主催者の方に「この本のタイトルを演題にしてもいいです
か」と言われて承諾したことがあります。すると、参加していた食品企業の方が「賞味期限がウソ
だなんて（ひどい）」という趣旨のことをおっしゃいました。では、すべての賞味期限は本当に「賞
味するための期限」なのでしょうか。いえ、そうではありません。
　例として、ペットボトル入りのミネラルウォーターを挙げてみましょう。ガラス瓶と違って、
ペットボトルに入っている水は、長期間保管しておくと容器を介して水が蒸発していきます。ボ
トルがへこんでしまう場合もありますね。「２リットル」などと内容量が書いてあっても、長く保
管しておくと中の水が蒸発して、それだけの中身の量が入っていなくなる時期が来ます。書いて
ある内容量と中身の量には、ある程度の誤差範囲が認められています。でも、その誤差範囲を超え
るほど中身の量が少ないとなると、日本では計量法に違反するということになり販売できなく
なってしまいます。そこで、ペットボトル入りのミネラルウォーターには、「この日（この月）まで
は、書いてある内容量がちゃんと入っていますよ」と担保できる期限が印字されているのです。書
いてある日（月）が過ぎたら、たちまち飲めなくなるわけではありません。そもそもペットボトル
入りのミネラルウォーターは、ろ過・殺菌されていますから、すぐにだめになるわけではないので
す。
　2016年の熊本地震の際、全国からペットボトル入りミネラルウォーターが支援物資として集
まりました。地震から３年たっても期限切れの水が130トンある状態で、熊本市は花壇の水やり
や手足を洗うのに使っていました（熊本日日新聞による）。また、2019年に発生した千葉県の台風
の際は、富津市が誤って期限切れの水を市民に配ってしまったことをおわびしましたが、それを
マスメディアが大きく報じました。でも、ペットボトル入りミネラ
ルウォーターに表示されている賞味期限は「内容量が担保できる期
限」なのですから、自治体はそのことを説明し、中身を確認すれば使
えることも説明した上でおわびをすれば済んだことではないで
しょうか。
　備蓄してある食料や水は、賞味期限が切れる前に入れ替えをする
のが理想です。そうはいっても、うっかり忘れてしまうこともある
でしょう。いざ、自然災害が発生して「水が必要だ」となったとき、た
とえ賞味期限が過ぎていたとしても、中身を確認して使いましょ
う。水は命の綱なのですから。

【筆者紹介】井出留美（いで・るみ）　奈良女子大学食物学科卒、博士（栄養学/女子栄養大学大学院）、修士（農
学/東京大学大学院農学生命科学研究科）。ライオン、青年海外協力隊、日本ケロッグ広報室長等歴任。東日本
大震災食糧支援での廃棄に衝撃を受け、㈱ｏｆｆｉｃｅ ３．１１を設立。食品ロス削減推進法成立に協力した。
『賞味期限のウソ』（幻冬舎新書）、『捨てないパン屋の挑戦』（あかね書房）など著書多数。
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令和6年度税制改正に関する検討テーマ及び要望事項
基本的な課題　　地方の在り方　　地方創生

2020年1月に最初の新型コロナウイルス感染症の感染
者が確認された後、同年3月下旬から感染者数が急増し、4
月7日には新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づ
く緊急事態宣言が７都道府県に発出され、4月16日には
全国に拡大、その後、感染者数の増減を繰り返し3年が経
過し、令和5年当初より徐々に感染症の蔓延は解消されつ
つあります。この間、地方の経済も、観光・運輸、飲食及びイ
ベントを中心に大きな影響を特に受け、地域経済のひっ迫
が続きました。
その他にも長期の傾向として、我が国の少子化の進行、
人口減少は深刻さを増しています。出生数の減少は急速に
進んでおり、2015年100万6千人であった年間出生数は、
2020年には84万1千人と、過去最低を記録しました。
出生数の減少と死亡数の増加の背景に、我が国の人口
は、2008年をピークに減少局面に入っています。我が国
の2022年10月1日現在の人口は1億2,494万7千人で、
前年に比べ７6万1千人の減少と、12年連続減少になって
います。また、65歳以上の人口3,621万人で総人口に占め
る割合は28.9％となっています。
人口減少及び少子高齢化に伴い、我が国の生産年齢人口

（15～64歳人口）は2015年から2020年までの5年間で
279万人減少しています。
感染症の影響により、地方が抱える人口減少・少子高齢
化、産業の衰退、財政難などの従来からの課題に、感染症に
伴う経済の再構築という新たな課題が加わり、地方が対処
すべき課題はより複合的なものとなっています。
今後の地方創生の在るべき姿として、各地域が地域の将
来を「我が事」として捉え、自らの特色や状況を踏まえて自
主的・主体的に取り組めるようにするとともに、国民の意
識・行動変容を踏まえた新たなひとやしごとの流れを創出
し、訪れたい、住み続けたいと思える魅力ある地域を目指
すことが重要です。
今後の地方創生の推進に当たっては、地方創生臨時交付
金等を活用した感染症による影響からの回復を図る急場
の対応を進めつつ、感染症の影響を踏まえた今後の在るべ
き姿を見据え、地方の魅了を高めるための施策を進めてい
くことが基本となると思われます。
感染症は地域経済や住民生活になお大きな影響を及ぼ
しておりますが、一方で感染症の拡大が続いていることに
伴い、地方への移住に対する関心の高まりとともに、ひと
の流れに変化の兆しが見られるなど、国民の意識・行動に
大きな変化が生じています。これを更に大きな流れとし、
東京圏への一極集中の是正につなげていくことが必要と

なり、そのためには、地方が人々や企業をひきつける魅力
のある空間でなくてはなりません。地域の人材をフル活用
することに加え、必ずしも地域内に居住していない専門性
やノウハウを持った地域外の人材を積極的に活用してい
くことや、女性が能力を発揮し活躍できる環境を整えるこ
と、STEAM人材などの新たな時代に必要な人材を育てて
いくこと等、「ひとの力」（ヒューマン）によって、地域が抱
える課題を解決し、地方の魅力を高めていくことが重要と
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会 社 訪 問

　今回の会社訪問は、前青年部会長が専務として
活躍する株式会社芳太屋さんをお訪ねし、お話を
伺いました。

沿　革
　創業は、高度経済成長期に私の祖父が東京で土
木用建設資材としての木材の流通の仕事をしてお
り、独立を機に地元匝瑳で、昭和38年に木材販売
及び建築請負を始めました。昭和45年2月には建
築請負業者として登録をし、同年3月には法人化。
県内各地で注文住宅の請負をしておりました。昭
和52年10月には宅地建物取引業許可も取得し、
分譲住宅販売も開始。
　しかし、平成2年に祖父の逝去を機に父が、翌平
成3年に父が逝去し、母が社長のバトンを受けま
した。まだ高校生だった私は、祖父が築き両親が引
き継いだ家業を受け継ぐことを決意。
　経理専門学校で会社経営の根幹の経理を学び、
卒業後すぐに入社。当時の従業員の皆さんやベテ
ランの職方さんたちに、木材や建築について鍛え
られながら仕事を覚え、平行して宅地建物取引士

を取得し現在に至っています。
　地元匝瑳市が位置する千葉県北東部地域は豊か
な森があり、山武杉を筆頭に良い木の産地です。千
葉県木材市場や東京中央木材市場などの木材市場
の入札権をもった木材商としての強みを生かし、
直接仕入れにより小売店や商社の中間コストを大
幅に省き、千葉の木を使った”いい家”を建てるた
めに日々精進しています。

事業内容
　新築・リフォーム・リノベーションの建築工事請
負を主な業務としており、完全注文設計の自社責
任施工です。受注の約８割はお客様からのご紹介
です。近郊の大手ハウスメーカーなどと比べると
規模や人員の数では到底敵いませんが、お客様か
らの口コミや紹介がメインとなり、地域に密着し
た熱意と迅速な対応を大切にしています。
　建築工事の他に、芳太屋の起源でもある材木の
小売りや土地の売買も手掛け、お客様に身近な地
元の工務店・木材店としての責任を果たしていま
す。
　家族経営で、義兄が設計主任を務め、お客様お一

人お一人のご希望やこだわりをきちんとヒアリン
グし、それぞれのライフスタイルに合わせた「快適
な暮らし」のためのプランをご提案しています。
　弟は、営業・監督・仕入を担当し、建築資材全般を
扱う材木屋だからこそ、メーカーに縛られず、予算
とニーズにあった最高の商品を提供中。
　小規模経営のメリットを最大限に生かした小回
りが利く営業スタイルで、お客様の「安心・安全・快
適」な暮らしづくりの良きパートナーとして、心掛
けているのはお客様満足度100パーセントです。
　特に水廻りリフォームに注力しており、2022
年にクリナップさんのリフォーム”水まわり工房”
が主催するスタートダッシュコンテストにて「プ
ラチナ賞」を2年連続で受賞できました。また、タ
カラスタンダードさんが開催した「家事らくリ
フォーム作品コンテスト2022」にて、「浴室＆サ
ニタリー部門」で地区最優秀賞と、「キッチン＆リ
ビング部門」で地区優秀賞をそれぞれ受賞という
形で評価していただきました。
　ご依頼いただいたお客様の希望と、お客様にご
満足いただける工事を担当してくれた職方さんた
ちの素晴らしい技術が最高の結果に繋がったと、
本当に感謝しています。今後も新築・リフォーム共
に、お客様にご満足いただける工事をご提供させ
ていただきます。

将来展望
　現在、住宅に求められる性能は環境への配慮や
エネルギーの高騰などにより、刻一刻と変化して
います。代表としてZEH（ゼッチ）と呼ばれる住宅
がスタンダードなっていきます。ZEH（ゼッチ）と
は、ネット・ゼロ・エネルギー・ハウスの略称で、家
庭で使用するエネルギーを太陽光発電などで創
り、消費を（冷暖房や照明など）実質的にゼロ以下
にするエネルギー自給自足の家のことです。
　2025年には省エネ基準適合義務化が施行され
ます。省エネ基準に適合した住宅を建てる大きな
メリットは、快適に暮らせるということです。
　断熱性能や換気性能に優れているので、夏や冬
でも暖房や空調機器に頼りすぎず快適に過ごしや
すい環境となっています。また、冷暖房費を抑えら
れるので、光熱費の節約により家計の負担を軽減
できます。
　それに加えて発生が予測されている首都直下型

や南海トラフの巨大地震。それらの巨大地震に耐
えうる高い耐震性能も必須となっています。当社
では最も高いレベルの耐震等級３を備えた住宅を
提供しています。これは建築基準法の1.5倍の耐
震性で、災害時の救済拠点となる消防署や警察署
などの建物と同等の基準です。
　安心・安全で快適な住宅を取得するためには、多
くの基準や規制をクリアしなければなりません。
当然それらの適合基準を満たした住宅を建てるに
は、設計や資材調達、施工工数の増加などにコスト
がかかり、住宅購入費用に反映されます。少しでも
お客様の負担を軽減すべく、補助金制度を含め、情
報を入手し勉強を続けています。
　今後もお客様満足度100パーセントを目指し
た、住む人の人生をずっと支えていきたい、建てて
終わりではなく、建てた後の幸せまでも作れる住
宅を目指して、いい家づくりを続けていきます。

　お話を伺った、木の香りに満たされた事務所に
はいくつもの表彰状や認定証、社長の趣味の作品
が飾られていました。記事には書ききれませんで
したが、SNSの発信をこまめにして社のPRを兼
ねた営業をしている専務さんに、今どきの若い経
営者の姿を見ました。
　この度は、ご多用のところ取材に応じていただ
きありがとうございました。

株式会社　芳 太 屋
創　　　業　　昭和３８年５月

会 社 設 立　　昭和４５年３月

代表取締役　　越川　八代枝

専務取締役　　越川　芳光

社　員　数　　６名

資　本　金　　１０００万円

所　在　地　　匝瑳市飯倉１９３３－１

　　　　　　　TEL　０１２０－９７－３１４１

業 務 内 容　　建築請負（新築・リフォーム・

　　　　　　　リノベーション・増改築等）

　　　　　　　建築資材販売

　　　　　　　（木材・新建材・付随部材等）

　　　　　　　宅地建物取引業

　　　　　　　（不動産売買・仲介・不動産賃貸借）
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間違い探し『児雷也』の答え：①髪の毛（中上）　②ガマの牙（右上）　③隈取（中央）　④鳥の目線（右中）
　　　　　　　　　　　　  ⑤炎（左下）　⑥刀の柄巻（中下）　⑦ヘビの舌（右下）
【作者紹介】神谷一郎（かみや・いちろう）　専修大学法学部卒業後、漫画プロダクションを経て漫画家に。
　　　　　現在はフリーランスのイラストレーターとして、雑誌・広告・水彩画挿絵等で活躍中。

簿 記 講 習 会
当会の主催事業である簿記講習会は、千葉県税理士会銚子支部浪川浩税理士を講師に招聘し、

８月２１日（月）から５日間にわたり実施いたしました。８月２５日には修了式が行われ次の8名に修了
証書が授与されました。
この講習会は、企業の成長や税務・経営・経理の基礎として欠かせない複式簿記を基礎から学ぶた
めに開催されており、受講された皆様方の業界一線での活躍を期待しています。

杉 浦 牧 子 菅 谷 由 香 里 熱 田 直 美

越 川 友 理 子 座 古 祐 実 市 川 雪 江

網 谷 恭 子 篠 塚 理 恵

受　講　者　名
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7つの間違い探し

松山庭園美術館主催　第20回　猫ねこ展　祭
銚子法人会長賞贈呈式
野平百足さんが見事受賞

「第20回　猫ねこ展　祭」の銚子法人会長賞は野平百足
さんが受賞されました。
対面での表彰式が開催され、井上会長から表彰状と副賞が

贈呈されました。
期間中の総入場者数は、5，500名に達し、300余りの作家

さんから、500点を超える作品が展示されました。
猫ねこ展は、回を重ねるごとに、規模が大きくなり、今では、

遠くスロバキアの作家さんも出展されてます。

※右の絵と左の絵には相違点が７カ所あります。 見つかりますかな？（答えは１6ページにあります。）
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福利厚生だより
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令和５年度　銚子法人会の主な交流事業
今年度後半の事業として、以下の３件を計画しております。みなさんふるってご参加ください。
いずれも皆様に安心してご参加いただけるよう、関係者一同、可能な限りの感染対策を実施する
ほか、感染予防に取り組んだうえで実施させていただきます。
詳細は事務局へ問い合わせください。

第２８回親善チャリティゴルフ大会を次の通り開催いたします。

銚子法人会が主催する講演会です。今回は、軍事
アナリスト小泉悠氏を講師にお招きいたしました。
一般の方の聴講大歓迎です。

◆期　　日　令和5年10月20日（金）
◆会　　場　レインボーヒルズC.C.
◆会　　費　4,000円（当法人会の社会貢献事業として、会費の他にチャリティ料
　　　　　　　　　　 1,000円以上のご協力をお願いいたします）
◆参加資格　銚子法人会会員及び会員からの紹介者
◆競技方法　新ペリア方式

親善チャリティゴルフ大会

◆旅行実施日　令和5年10月26日（木）～28日（土）
◆旅 行 費 用　おひとり様 135,000円（2名一部屋）

国内視察研修旅行

公　開　講　演　会

◆期　日 令和5年１１月9日（木）　15：00～16：30
◆場　所 銚子プラザホテル（JR銚子駅から徒歩３分）
◆講　師 軍事アナリスト　小泉悠 氏
◆聴講料 無料
※駐車スペースが少ないため、なるべく公共交通機関をご利用ください

出雲大社と足立美術館をめぐる　出雲の旅　3日間
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銚子法人会会員 銚子法人会会員 申告書にこのシールを切り取って貼りましょう。
e-Taxご利用の場合には法人事業概況説明書の
「17 加入組合等の状況」欄に銚子法人会会員と入力しましょう。

編 集 後 記
　八重垣神社祇園祭は、８月４・５日「連合渡御」開始１００
周年「女神輿」発祥５０周年という記念の年に４年ぶりに
復活しました。　年番町「田町区」の皆さんをはじめ、 参加
されたすべての皆さんが思いっきり楽しんでいるのが伝
わってきます。
　コロナ禍を経て、法人会でも様々な行事を計画しており
ます。 皆様の参加をお待ちしております。

宮本署長を中心に、新体制のスタートです

ご 出 席 の 皆 さ ん

令和５年度　銚税協　意見交換会
去る７月２８日（金）銚子市キャルネ・ド・サントゥールにおいて、銚税協意見交換会
が開催されました。来賓として宮本銚子税務署長さんをはじめ幹部職員を迎え、銚子
税務署管内納税協力団体連絡協議会の役員及び会員のみなさん約百名が出席、懇談さ
れ盛会裡に終了いたしました。

http://www.choshinet.or.jp/̃hojinkai/
hojinkai@choshinet.or.jp
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